
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2024 年 7 月 2 日   例会 第 1 回 / 通算 第 1478 回 

- 1 - 

 

 

 

 

 

 WELCOME   副会長 関根 悟 

稲川 和伸 様 千歳ロータリークラブ 会長 

神野 幹士 様 〃 幹事 

 

 会長あいさつ   会長 臼田 暢 

2024-2025 年度千歳セントラルロータリークラブ第 34

代会長を務める臼田 暢でございます。34 年の歴史あ

るクラブの会長に就任でき大変光栄に感じております。 

今年度の国際ロータリーの会長であるステファニー・アーチ

ック会長のテーマは「ロータリーのマジック」と揚げられました。

マジックとは何？と思いましたが、お話を聞いて納得しま

した。アーチック会長が昨年、ドミニカ共和国へ浄水器の

設置のため訪問した時の話です。設置準備が整い、浄

水器のスイッチを入れたら、汚い水がフィルターを通し出

てきた水がきれいで、しかも飲料水として飲めることに地

元の方々は感動したそうです。そして会長のそばにいた

少年が、会長の袖を掴んで「もう一度そのマジックを見せ

て」と言われたそうです。私たちは普段当たり前に生活用

水を使っていますが、当たり前に使えていない人々が世

界にはまだまだいます。私たちロータリーの寄付が役に立

っており、また教育、環境問題、世界平和のために役立

っていることを認識して頂きたく思います。 

次に、第 2510 地区出村知佳子ガバナーが就任されま

した。札幌北ロータリークラブ所属です。テーマは「勇気を

出して行動する 1 年」です。私たちは例会、研修、親睦

そして IM と各活動がありますが、まずは出席、参加をし

て行動する事だとおっしゃっています。 

私の会長としてのテーマは「ロータリーを知ろう！そして楽

しもう」です。ロータリーを知るには、まず例会に出席、参

加する事です。お忙しい時間に都合をつけて出席するの

は大変な事です。ロータリーのバッチを付けている以上、

誇りとプライドを持って行動しましょう。今年度は、地域

社会への奉仕活動をどんどん進めて行き、公共イメージ

アップに努めます。ふれあいロータリー農園で田植えから

収穫まで会員で作業をし、出来たお米を市内の各子ど

も食堂へ寄贈すること、そして 9 月下旬予定で私たちが

持ち寄った古着をリサイクルして無地の生地を作ってもら

います。千歳ならではのこいのぼりではなく、鮭のぼりを市

内各小学校に依頼をして作成してもらい、千歳の道の

駅駐車場において展示をして、コンクールを開催致しま

す。ちゃんと、道新、テレビなどの取材申し込みも来てい

ますので、公共イメージアップになればと考えています。本

日新入会員が 3 名いらっしゃいます。今川裕司さん、山

下耕介さん、安部優雅さんです。これから奉仕活動の

組織の中で行動しますので、今以上に人脈を広げ、新

しい出会いを大切に楽しく活動して頂ければと思います。

これからの１年間本村幹事、関根副会長、会員の皆さ

んと協力して伝統あるクラブを維持したく思いますのでよ

ろしくお願い致します。以上会長の挨拶とさせて頂きます。 

 

 ビジターご挨拶   

千歳ロータリークラブ 会長 稲川和伸 様 

千歳ロータリークラブ第 57 代目の会長を務めます。どう

ぞよろしくお願い致します。今日はセントラルロータリークラ

例会出席状況（2024 年 7 月 2 日） 

会員数 44 名 

出席率計算に用いる会員数 42 名 

会員出席者数 30 名 

欠席者数（内：無断欠席） 12（0）名 

出席率 71.43 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 2 名 

2 出席者数総計 32 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 6 月 25 日） 

確定出席率（MU 含む） 75.61％ 

2.50 ％  
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ブの皆様にご挨拶させて頂きます。そしてこれがクラブ会

長として初めての挨拶です。第一声がこのような形になる

とは相当緊張しております。先ほど臼田会長からもありま

したが、いろいろな意味で

挨拶が大変です。当クラ

ブは 37 回あります。その

中でどうしようかなと考えま

す。例会前の皆さんの雰

囲気が楽しそうに、そして

和やかにお話をしていて、

大変ファミリー的で雰囲気の良いクラブだと思いました。

先月第７グループで会長、幹事会がありました。その時

に感心したことがありましたのでお話します。各クラブ新旧

会長、幹事、ガバナー補佐がおられ、挨拶されている時

に全員が挨拶されている方を見て聞いておりました。当た

り前と言われるとそれまでですが、相手に対してリスペクト

する。その姿勢が、全員が出来るということは本当に難し

い事かなと私は思います。勉強させて頂きましたし、見習

わなければならないと思います。というわけで今、例会を

見ます。流石です。一人スマホをいじっている方がいらっ

しゃいますが（笑）。本当に皆さん見て頂ける。我がクラ

ブもそうですが、これだけまとまりのあるクラブは少ないので

はと思います。臼田会長は34 代目という事で、私は 57

代目になります。若い方が多く、世代交代が進んでいる

と思います。その中で会長の発言でなるほどと思ったのは、

良い事は引継ぎ、変えなければならない事は変える。最

もだと思います。今時代が大きく変わってきておりますし、

僕らぐらいの世代にはそのスピードに付いていくのが大変

になります。その中でクラブとして時代に合った姿に変えて

いかなければならないという思いがあるのではと思います。

会長方針は、「ロータリーを知ろう、そして楽しもう」だそう

です。今聞いてびっくりしいました。千歳ロータリークラブの

会長方針は「不易流行～ロータリーを知りロータリーを楽

しむ」です。全く同じです。共感しているのかもしれません。

いろいろな事を聞いてくださいと会長が仰っています。何

かで聞いて私はこれをやろうと常に思っています。「調べる

より聞く、聞くより見る、見るより知る、知るより行う」。出

村ガバナーの「勇気を出して行動しよう」。全くその通りだ

と思います。やらなければ進むことができないと思っていま

す。という意味でセントラルさんと我がクラブが仲良くでき

るのかなと思います。いよいよ四方ガバナー補佐が第７

グループの舵取りを取って頂きます。本当に楽しみです。

同じ仲間として、千歳ロータリークラブは応援していきたい

と思っています。またセントラルの皆さんと一緒にやってい

ますロータリー活動の一つには、ロータリーサンタがありま

す。そして来年の 4 月には合同例会も開催されます。千

歳ロータリークラブが主催で４クラブが合同となりました。

前回こちらの会場でしたが、大変楽しい例会でした。その

時、うちのクラブの有志と各クラブの会長、幹事で余興の

中に飛び入りして楽しませて頂きました。望月直前会長

と四方ガバナー補佐に主役として登壇して頂きました。

本当に楽しいひと時を過ごさせて頂きました。ロータリーの

力を感じました。同じ地区の仲間として皆さんと一緒にロ

ータリー活動、親睦を出来る事を有難く思っています。来

年一年皆様方のご指導とご協力を頂きながら、共に楽

しく有意義な活動にしたいと思っております。一年間どう

ぞよろしくお願い致します。有難うございました。 

 

 幹事報告  幹事 本村信人 

 ７月１日、新役員挨拶で各所を訪問 

○ 千歳市長、千歳市教育委員会、北海道新聞社

など 

 各クラブより新役員ご挨拶状が届いています 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 千歳中央ライオンズクラブ 

○ 恵庭ロータリークラブ 

 第2510地区松浦光紀ガバナー事務所閉鎖のお知

らせ 

 第 2510 地区出村知佳子ガバナーより「ガバナー月

信 7 月号」回覧 

 千歳商工会議所より「第 10 回ちとせ川ビール祭り」

チケット販売協力のお願い 

 

 各委員会連絡・報告   

会計 桑島昌子 

本日、レターボックスに今年度前期の会費納入のお願い
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が入っています。昨年度

理事会におきまして、会

費の値上げについて、皆

様に協議をしましたとこ

ろ、異議申し立てがなか

ったという事で、今年度は

このような金額でスタートしていく事になりました。 

上半期会費の他に財団寄付金など諸経費が含まれて

います。7 月 31 日までにお振込、または事務局の開い

ている時間に納入頂きますようお願い致します。 

 

親睦活動委員会 委員長 石川貴美子 

7 月 23 日に移動親睦夜

間例会「ラム＆ビール」を

行います。場所はハウベで

すが、帰りにタクシーが出

る予定です。乗る方は出

欠表に○印を付けてくださ

い。クラブからタクシー代は

出ますので、皆さん沢山参加してください。よろしくお願い

致します。 

 

ゴルフ同好会 会長 高野 悠 

臼田会長年度のゴルフコンペを 23 日（火）行います。

まだ出欠を書かれていな

い方は、早めにお願いし

ます。9:26 スタートでエ

ミナにて行います。是非と

も参加してください。よろ

しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎 

7 月 5 日（金）10 時から、橋場さんの田んぼのあぜ道

の草刈りを行いたいと思いますので、ご参加出来る方は、

よろしくお願い致します。駐車場がないので、向かい側の

公民館に止めて頂ければと思います。よろしくお願い致し

ます。 

 

 入会式  進行：幹事 本村信人 

新会員３名の入会式を執り行います。 

 

山下耕介新会員のご紹介 大下和志会員 

山下さんのご紹介をします。２回目、やっと帰ってきてく

れました。事業所は前回と変わりまして、㈱ライズジャパ

ン千歳支店。ご家族は奥様。ご自宅住所も変更されて

います。2018 年千歳市に移住。趣味は、キャンプ、

LIVE、ラーメンとなっています。皆さんこれまでも遊んだ仲

間ですので、これからもよろしくお願いします。 

 

今川裕司新会員のご紹介 臼田暢会員 

今川裕司さんです。事業所は、㈱ツカサジャパン。観光

バスがメインです。完全なスタートはしていませんが、許可

が下り次第スタートされます。バス会社を経験され、昨

年ご自分で会社を立ち上げられました。趣味は、ゴルフと

ドライブ。ゴルフの腕前が素晴らしいので、コンペがあれば

出て頂けると思います。 

 

安部優雅新会員のご紹介 南雲勇次会員 

安部優雅さん、６月 30 日生れで 41 歳になられたばか

りです。昨年まで青年会議所で頑張っていて卒業して、

半年間休養を取って満を持しての入会となります。現在

は、㈱ウエルモ エリアマネージャーです。介護に特化した

IT 企業です。当クラブには同じような業種の方はいない

ので、新たな気付きがあるのではと思います。経歴は、高

校卒業後、朝日保険相互会社、㈱ウエルモ、現在、千

歳市議会議員をされています。趣味は、サウナと書いて

ありますが、麻雀。クラブでされる方がいれば、誘って頂け

ればと思います。また、ゴルフも第１回臼田会長年度の

コンペに早速参加します。飲むのも好きです。是非仲良

くしてあげてください。 
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 新会員あいさつ  

新会員 山下耕介 

皆様ご無沙汰しております。戻ってこれました。戻れた喜

びを原動力に活動していきたいと思います。これからよろ

しくお願いします。 

 

新会員 今川裕司 

初めての事で、分からない事が沢山ありますが、精一杯

頑張らせて頂きますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

新会員 安部優雅 

JC 時代には、何度かお伺いさせて頂いてご協力していた

だいたところです。その分をお返しさせて頂きたいと思いま

す。41 歳なので 40 年ぐらい頑張れるかと思います。よろ

しくお願いします。 

 

── 所属委員会は、山下会員は社会奉仕委員会、

今川会員、安部会員は出席・ニコニコ箱委員会です。

よろしくお願いします。 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 髙橋伸光 

千歳ロータリークラブ 稲川和伸様よりニコニコ頂戴致し

ました。「最初のニコニコ記念」「一年間 SAA 頑張ります」

「会長は重いです」「一年間よろしく」「ガバナー補佐にな

りました」「昨年はお世話になりました」「3 名の新会員に」

「幹事が終わり会計職に」「新会員と楽しく」「臼田会長

就任記念」など、大勢の皆様ご協力ありがとうございまし

た。 

菅原百合子会員、臼田暢会員、関根悟会員、四方

信次会員、望月秀則会員、南雲勇次会員、桑島昌

子会員、山口康弘会員、大久保尚様、髙橋伸光会

員 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 50,000 円 

今年度 累計額 50,000 円 
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 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「クラブ協議会/各理事、地区委

員の活動方針」 

担当：理事会 進行担当/幹事 本村信人 

 

 各理事の活動方針  

副会長 関根悟 

臼田会長とは、会社も隣で私が紹介者のご縁で副会

長を任命頂きました。メイ

ン事業は、鮭のぼり事業

他数々の事業がございま

すが一つ一つの実現に向

けてしっかりと骨組みを組

立て実現に向けて邁進し

て参ります。またクラブ運営

に関しましてしても楽しんでロータリー活動が行えるよう 1

年間縁の下の力持ちで支えていきたいと思います。 

 

幹事 本村信人 

クラブ幹事として、効率のよいスムーズなクラブ運営をサ

ポートします。 

理事会、委員会、各会員相互が、意思疎通と情報共

有を効率よくスムーズにできるように、DX 化を図りつつ、

細やかなコミュニケーション

で下支えをしていきます。 

会員満足が参加率の向

上につながり、参加率向

上が会員数の増加につな

がります。まずは、参加し

たくなるような例会の実施

に努め、参加した会員にはまた参加したいと思える場を

作れるようフォローしていきます。臼田会長の方針に沿っ

て、クラブ一丸となって目標を達成する喜びを、一人でも

多くの会員が分かち合えるようサポートしていきます。今

年度は、ガバナー補佐輩出クラブとして、他クラブや地区

との接点も多くなります。会員全員が第７グループをはじ

めとする地区クラブ会員との友情を深め、地区の中でも

存在感を放てるクラブにしていければと考えています。一

年間、よろしくお願い致します。 

 

会計 桑島昌子 

昨年度はクラブ幹事として

クラブ運営をして参り、今

年度はその流れから会計

としてクラブの予算、収

入、支出を把握し、会

長・幹事のサポートをしな

がら会員の皆様に理解の得られる運営に携わっていきた

いと思います。また理事の一員として会員の皆さまとのコ

ミュニケーションを取りながら臼田会長のテーマであります

ように、よりロータリーを知って楽しんで参りたいと思います。 

 

直前会長 望月秀則 

直前会長として、臼田新会長の方針に合わせて理事

会、会員に対して助言を

適切に行いたいと考えてお

ります。また、例会の出席

率低下、会員数減という

深刻な課題も今後解決

していかなければなりませ

ん。立場問わず、クラブの

存続に対しても寄与していく所存です。前年度の感謝と

ともに次年度も宜しくお願い致します。 

 

会長エレクト 南雲勇次 

会長予定者として臼田会長のもと理事を担わせて頂き、

組織運営を頑張っていきたいと思います。 

臼田会長年度では記念すべき第 1500 回例会や友好

クラブである長泉 RC の創

立 40 周年、そして千歳で

の IM 開催と楽しくも多忙

を極める一年となる事が

予想されます。即戦力とな

るべく自分自身も成長で

きるよう努めてまいりたいと思います。組織運営には仲間

意識が一番大切だと思っておりますので、微力ながら会

員同士の繋がりを大切にして一年間頑張りたいと思いま

す。何卒宜しくお願い致します。 

 

副幹事 高野悠 

本年度副幹事を務めさせて頂きます。 

本年度は幹事のサポート役として務めさせて頂き、来年

度に向けて活動していきま

す。また、クラブのスケジュ

ール等も把握しながら、幹

事と会長と連携を執ってい

きます。空港 100 周年事

業もありますので、そちらの

ほうもしっかりと準備してまいります。１年間よろしくお願

いします。 

 

 地区委員の活動方針  

第 7 グループガバナー補佐 四方信次 

今年一年ガバナー補佐を務めます。よろしくお願いします。
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先日、直前会長からロータリーのマジックについてお話さ

れました。今日は、この色の話をしようと思いましたが、今

度時間がある時にしたいと

思います。これから6クラブ

を回りますが、今日午前

中、１つ目の北広島 RC

に行ってきました。全会員

17 名中、13 名が出席し

ていました。出席率 74％。最近うちのクラブの出席率が

低かったので、この話をしようと思いましたが、今日いっぱ

いで良かったと思っています。なんとかセントラルカラーを、

メンバーの持ち味をなるべく出せるような、そういう楽しい

IM にしていきたいと思います。皆さんの協力よろしくお願

いします。 

 

ロータリー情報委員会 副委員長 坂井 治 

第 2510 地区ロータリー情報委員会としてご報告致しま

す。今年度は、昨年度に同様、オンラインによる各クラブ

による座談会、各種資料

のデジタル化。地区内に

いろいろな資料があり、文

献資料室の資料をデジタ

ル化してネット上にアップし

て、いつでもどこでも入手

出来る状況を作ることを目的としています。地区ロータリ

ー情報委員会として、地区内の情報が入手出来る事が

ありますので、その時はクラブの皆さんに情報を還元出来

るように機会を見つけてご報告したいと思います。よろしく

お願い致します。 

 

財団奨学金・平和フェロー委員会 委員 大下和志 

昨年に引き続き、今年も地区委員として出向させて頂

きます。内容は、将来のある若者たちに対し、我々の集

めた会費から補助金を出

して目標に向かって進んで

いただく事が目的です。そ

ういった子たちの将来をし

っかりと見据えられるように

協力していきたいと思いま

す。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 高野 悠 

次回例会は、7 月 9 日（火）、通常例会「クラブ協議

会/各担当委員会の活動方針」です。担当は理事会。

開会点鐘 12 時 30 分。例会場はホテルグランテラス千

歳。 

 SCHEDULE  

 

 

 

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ラム＆ビール」（千歳 RAC 合同） 

９日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」     
[担当/理事会(進行担当/幹事 本村信人)] 

16 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

23 日 

移動親睦夜間例会「ラム＆ビール in ハウベ」 
例会場/キリンビアレストランハウベ 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

28 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 

6 日 
通常例会「2023-2024 年度 RYLA セミナー報告」 
[担当/青少年奉仕委員会] 

13 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 
20 日 例会日変更（8 月 23 日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」  
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※合わせてポリオ街頭募金も行います 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠、親睦活動委員会 
委員長 石川貴美子] 

27 日 
通常夜間例会「会員拡大」    
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 髙木昌人] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋
の全国交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創
立記念例会 ■千歳神社秋季例大祭 
３日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 

10 日 
通常夜間例会「ガバナー公式訪問」    
[担当/SAA 委員長 菅原百合子] 

14 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 
17 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修・新会員研修・細則
検討委員会 委員長 坂井治] 

28 日 鮭のぼり事業 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き 

1 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動   」 場所/キウス 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

８日 通常夜間例会「半導体関連」   [担当/理事会] 
15 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園事業の活動報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 
※次年度理事指名委員会の設置 

24 日 RI 第 2510 地区 地区大会チャリティーゴルフ大会 
29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 


